----- Message transféré -----

Sujet: [INTERNET] Nouveau centre nautique Bernay

Date: Mon, 16 Oct 2023 13:18:55 +0000

De:

Pour:pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr projet-plu-menneval@eure.gouv.fr>

A l'attention du commissaire-enquêteur

Bonjour,

Le projet d'un nouveau centre aquatique, à Bernay, est superbe.

Par contre, je lis dans la presse, que le centre aquatique actuel, a fermé au mois d'aout et actuellement les dimanches, par manque de maitres nageurs.

Avant de faire un projet si énorme en terme de cout financier et qui va entrainer des sommes importantes à rembourser, notamment aux niveau de la population, ne faudrait il pas s'inquiéter si l'on trouvera le personnel, entre autre les maitres nageurs, pour faire fonctionner ce projet.

Il ne faudra s'apercevoir, quand il sera construit, qu'il ne pas fonctionner pour ces problèmes.

Ce projet, étant d'un tel enjeu financier, qu'il faut voir tous ses aspects , et les autres, dont certains plus important. avant de démarrer.

Je ne suis pas du tout contre le projet, mais n'oubliez pas que c'est le contribuable qui paie, et je me répète, vu le cout financier, et, pour des raisons x ou y, il n'y à pas droit à l'erreur.

Le fonctionnement doit être total et optimum.

Cordialement.

1 sur 1 16/10/2023 16:24